

НАШИ УСЛУГИ

FAST TRACK

Fast Track – это льготное прохождение предполетного досмотра, позволяющее избежать очередей и быстрее попасть в самолет. Fast Track предлагается в виде одноразового билета либо комплектом на 10 проходов, которые можно приобрести на сайте www.fastandvip.it (со скидкой), в установленном в аэротерминале автомате либо в билетной кассе.

VIP LOUNGE

Позволяет дожидаться рейса в одном из эксклюзивных залов терминала. Vip Lounge – это специальная зона, расположенная рядом с пунктами предварительного досмотра и выходами на посадку, но вдали от потока пассажиров, где вы сможете в полном покое работать или расслабиться в ожидании рейса. Зал оборудован диванами, столиками, беспроводным Интернетом, местом для курения; здесь вас ждут легкие закуски, напитки и множество прочих удобств, создающих домашний уют. Одноразовый входной билет либо комплект на 5 входов можно приобрести на сайте www.fastandvip.it (со скидкой), в установленном в аэротерминале автомате либо в билетной кассе.

BGY TOP

BGY Top предусматривает эксклюзивный сервис в аэропорту : вам останется лишь наслаждаться полетом.

BGY Top включает следующее:

- Услуги по переносу багажа
- Микроавтобус для доставки к выходу на посадку и обслуживания по прибытии
- Персональный шоппинг-ассистент и стюардесса для отдельного обслуживания
- Vip-зал с услугами регистрации и ускоренного прохождения контроля
- Fast Track

Предлагается 3 варианта сервиса, при приобретении услуги в оба конца предоставляется скидка в размере 20%. Для идеального обслуживания рекомендуется заказывать услугу минимум за 48 часов, по адресу электронной почты: commerciale@sacbo.it.

TAILOR
MADE
AIRPORT

BGY^S
SHOPPING



*Узнайте о
преимуществах
в аэропорту*

WWW.MILANBERGAMOAIRPORT.IT

НАШИ УСЛУГИ

ВОЗВРАТ УПЛАЧЕННОГО НАЛОГА

В аэропорту действует услуга по освобождению от уплаты налога (tax-free) граждан, являющихся резидентами стран, не входящих в состав ЕС, либо постоянно проживающих в этих странах; соответствующая процедура утверждена Таможенным агентством.

Компанией, официально уполномоченной на предоставление услуг по возврату налога на территории аэропорта, является MACCORP ITALIANA S.p.A. Тел.: 035 19902557 (отдел по обслуживанию зоны прилета) - 035 19904219 (отдел по обслуживанию зоны отлета) - Интернет-сайт www.forexchange.it

Далее указаны главные условия для запроса на возврат НДС, уплаченного при покупке товаров:

1. Во время регистрации на рейс заявите о намерении воспользоваться услугой возврата суммы налога на НДС «TAX FREE».
2. После прохождения регистрации на рейс, зайдите с багажом, предназначенным для провоза в багажном отсеке самолета, в офис таможенной службы, расположенный рядом со Ski Point (зона регистрации 17-36), чтобы предъявить приобретенные товары сотруднику таможни. При наличии только ручной клади отправляйтесь непосредственно в офис таможенной службы в чистой зоне на втором этаже, **ориентируясь на указатели к выходам на посадку A13-A16.**
3. Заполните бланк tax free, указав полный адрес места жительства и номер паспорта, и отдайте его сотрудникам таможенной службы.
4. После получения всей документации с проставленными печатями вам, для возврата денежных средств наличными, следует зайти в один из пунктов обмена валюты, расположенных в здании аэровокзала — как в зоне до прохождения контроля безопасности (офис работает и в ночное время), так и в зоне после прохождения означенного контроля.
5. Если, в качестве альтернативы, вы желаете, чтобы возврат налога был осуществлен на кредитную карту, укажите в бланке данные соответствующей карты (номер и срок действия), а также номер паспорта и вложите бланк в маркированный конверт, полученный в магазине. Затем опустите конверт в почтовый ящик, расположенный в стране, не входящей в Шенгенскую зону, рядом с одним из отделений таможенной службы.

БЕСПЛАТНАЯ ТРАНСПОРТИРОВКА ВСЕХ КУПЛЕННЫХ В АЭРОПОРТУ ТОВАРОВ

5.800 КВ. М ДЛЯ ШОППИНГА В БОЛЕЕ ЧЕМ 60 МАГАЗИНАХ

В обширной и комфортной зоне нового аэротерминала миланского аэропорта в Бергамо расположено большое количество разнообразных магазинов. Здесь находится 45 розничных торговых точек,

• ОДЕЖДА

AERONAUTICA MILITARE
BIKKEMBERGS
BOGGI MILANO
CAMOMILLA ITALIA
CONTE OF FLORENCE
CYCLEBAND
DESIGUAL
ERMENEGILDO ZEGNA
LIU JO
LUNA DI SETA
MAX MARA
MILANO OUTLET
PEROFIL
PINKO
SAINT BARTH
TIMBERLAND
VICTORIA'S SECRET

• АКССЕССУАРЫ

+39 MADE IN ITALY LEATHERGOODS
ANTICA MURRINA
BARBIERI YOU, B'JOU
CARPISA
DUFREY
FEDON
FURLA
IDEAL
LEGAMI
NAU!
NOMINATION
PARFOIS
ROCCA 1794
SAVE MY BAG
TOSCA BLU

• КОСМЕТИКА

DUFREY
KIKO MILANO
THE BEAUTY GATE

где предлагаются изделия всемирно известных модных брендов, элегантный дьюти-фри в «сквозной» версии, а также 15 предприятий обслуживания (бары, рестораны).

• БАРЫ И РЕСТОРАНЫ

BISTROT VI.CO.OK
BRICIOLE, DOLCI E SALATE
DELICE MAISON
ESPRESSAMENTE ILLY
FRANCIACORTA WINE GATE 11
GNAM GREEN IL GUSTO GIUSTO
LA MARIANNA
MC DONALD'S
MOTTA
PANINO GIUSTO
PUNTO GRILL
ROSSOSAPORE
SEGAFREDO

SERGE MILANO MAESTRO GIOVANNI
CAVALLERI PASTICCERIA
TENTAZIONI CAFÈ
WINE BAR SANTA CRISTINA

• ЕДА И НАПИТКИ

BEERSTROT HEQUE ELAV
BOTTEGA DEI SAPORI
CALÈCC
ENOTECA FONTANA DI SANT'AGATA
GATE12FOOD.IT
PLACIBUS
SALUMIFICIO ROSSI
VENCHI 1878

• КНИГИ И ЖУРНАЛЫ

DIF STORE

• УСЛУГИ

FARMACIA ORIO AIRPORT
ZZZLEEPANDGO

• ТЕХНИКА

UNIEURO
VINCI E VOLA

OUR SERVICES

FAST TRACK

Beat the queues at security, set off more quickly and travel in total serenity.

Fast Track is a dedicated lane at security allowing you to skip the queues and reach your flight more quickly. Fast Track can be purchased as a single ticket or a carnet of 10 tickets available* online at www.fastandvip.it at a reduced price, at the automatic terminal in the airport or at the ticket office.

VIP LOUNGE

Wait for your flight in one of the airport's exclusive areas. The VIP Lounge is a private area near to security and boarding gates, yet set apart from the crowds of passengers, allowing you to work or relax while you wait for your flight. The area is equipped with sofas, tables, a Wi-Fi connection, a smoking area, snacks, drinks and everything else you might need to make you feel at home. Purchase single entrance tickets or a carnet of five tickets online at www.fastandvip.it at a reduced price, at the automatic terminal in the airport or at the ticket office.

BGY TOP

BGY TOP ensures your airport experience is even more exclusive, allowing you to really enjoy all the benefits of flying.

BGY TOP includes:

- Luggage porter service
- Dedicated minibus at departures and arrivals
- Personal shopper and hostess
- VIP room with check-in service
- Fast Track

There are three different rates for the service, and passengers who also book the return service are entitled to a 20% discount.

In order to guarantee the very best service, it is recommended that passengers book with at least 48 hours' notice at commercial@sacbo.it.

TAILOR
MADE
AIRPORT

BGY^S
SHOPPING



*Find out more
in the airport*

WWW.MILANBERGAMOAIRPORT.IT

OUR SERVICES

VAT REFUND – TAX-FREE

The airport operates a tax refund service for passengers domiciled and/or resident outside the European Union (Tax-free). The procedure is approved by the Customs Agency.

The company authorised to perform the tax refund service is: MACCORP ITALIANA S.p.A. Telephone: +39 035 19902557 (arrivals area office) - +39 035 19904219 (departures area office) Website: www.forexchange.it

The conditions that must be met in order to request a VAT refund on purchases made are as follows:

1. The passenger must be resident or domiciled in a country outside the EU;
2. The overall of purchases must amount to a minimum value of € 154.90 including VAT;
3. The goods must be intended for personal or family use and carried in your personal baggage (hand or hold baggage);
4. The purchase must be accompanied by an invoice containing a description of the goods, the personal details of the applicant and the details of their passport or an equivalent document;
5. The goods must be transported outside the EU within three months from the end of the month in which they were purchased;
6. The invoice must be returned to the seller within four months from the end of the month in which the purchase was made;
7. When leaving the EU, the passenger must show the goods and related documentation to the Customs Office who will stamp an "ENDORSEMENT" on the invoice, as proof that the goods have left the EU;
8. The goods for which the refund was issued must not be used before leaving EU territory.

**ALL PURCHASES
MADE AT THE AIRPORT
CAN BE TRANSPORTED
AT NO EXTRA CHARGE**

A 5,800 M2 SHOPPING AREA WITH OVER 60 STORES

The new Milan Bergamo Airport terminal is home to an extensive shopping section structured around different products and sectors in a large and comfortable environment. There are 45

• CLOTHING

AERONAUTICA MILITARE
BIKKEMBERGS
BOGGI MILANO
CAMOMILLA ITALIA
CONTE OF FLORENCE
CYCLEBAND
DESIGUAL
ERMENEGILDO ZEGNA
LIU JO
LUNA DI SETA
MAX MARA
MILANO OUTLET
PEROFIL
PINKO
SAINT BARTH
TIMBERLAND
VICTORIA'S SECRET

• ACCESSORIES

+39 MADE IN ITALY LEATHERGOODS
ANTICA MURRINA
BARBIERI YOU, B'JOU
CARPISA
DUFREY
FEDON
FURLA
IDEAL
LEGAMI
NAU!
NOMINATION
PARFOIS
ROCCA 1794
SAVE MY BAG
TOSCA BLU

• BEAUTY

DUFREY
KIKO MILANO
THE BEAUTY GATE

retail stores in the airport, including well-known brands from the international fashion panorama, an elegant walkthrough Duty Free section and 14 catering points including bars and restaurants.

• BAR & RESTAURANTS

BISTROT VI.CO.OK
BRICIOLE, DOLCI E SALATE
DELICE MAISON
ESPRESSAMENTE ILLY
FRANCIACORTA WINE GATE 11
GNAM GREEN IL GUSTO GIUSTO
LA MARIANNA
MC DONALD'S
MOTTA
PANINO GIUSTO
PUNTO GRILL
ROSSO SAPORE
SEGAFREDO

SERGE MILANO MAESTRO GIOVANNI
CAVALLERI PASTICCERIA
TENTAZIONI CAFÈ
WINE BAR SANTA CRISTINA

• FOOD & BEVERAGE

BEERSTROTHEQUE ELAV
BOTTEGA DEI SAPORI
CALÈCC
ENOTECA FONTANA DI SANT'AGATA
GATE12FOOD.IT
PLACIBUS
SALUMIFICIO ROSSI
VENCHI 1878

• BOOKS AND MAGAZINES

DIF STORE

• SERVICES

FARMACIA ORIO AIRPORT
ZZZLEEPANDGO

• TECHNOLOGY

UNIEURO
VINCI E VOLA